
De : JR de VANSSAY (JRD) 

A : Présents : 
 :    Mmes Hélène DARQ (HDA), Monique HEBRARD (MHD), 
    Monique AUBERT 
    MM. J.M. DELAPORTE (JMD), O. JARRY, P. CHOPELIN (PCH) 
   MM R. LABAL (RL), P. BRAIRE (PBR), JR de VANSSAY (JRD), 
 Absent excusé M. GAULIER (MGA), 

Ordre du jour : 

1 - Point sur les nouvelles adhésions & état des comptes. 

Nous comptons actuellement 122 adhérents environ, plus des promesses d’adhésion. 
PCH ne peux vérifier la réception des virements correspondants pour le moment. 

Olivier indique qu’il serait intéressant d’avoir la liste des gens qui ont fait des dons 
pour pouvoir les remercier. PCH précise que ce sera fait par mail, fin janvier après 
clôture des adhésions, en même temps que l’édition de l’annuaire. Jean-Marie a 
transféré pour info le mail qu’il a envoyé en décembre à Pierre LABORIE. Olivier le 
fera par mail nominatif. 

Le Président rappelle que tout le monde doit être à la chasse pour trouver de 
nouveaux adhérents. Les jeunes ont du mal à adhérer. Monique H a eu un contact 
avec Denise Minard et l’a envoyé à PCH.  

2 - Friche administrative de notre association & problèmes bancaires. 

PCH a ouvert un compte sur le site assoc.gouv.fr et obtenu un numéro d’inscription 
au registre national des associations (RNA). Cette inscription permet de faire les 
déclaration à la préfecture en ligne. Notamment, statuts, CR d’AG, et composition du 
Bureau. 

Olivier précise que ces renseignements sont obligatoires pour toute association. PCH 
suggère que l’on se contente des documents disponibles aujourd’hui sans refaire tout 
l’historique de l’AOP. 

Pour le précédent CA du mois de décembre, Jean-Régis envoie aujourd’hui la version 
finale prenant en compte les diverses remarques. Le compte-rendu du CA de 
décembre sera signé numériquement pour éviter les va et viens de courrier (Action 
PCH). 

Jean-Marie a profité de la messe du souvenir pour remettre à PCH le carnet de 
chèques AOP qui était en sa possession.  

Compte-Rendu du 

CA du 20 janvier 2022 



PCH précise que, suite à l’Assemblée Générale, un nouveau dépôt de signatures devra 
être fait à la banque, mais après le règlement des problèmes actuels. 

3 - Point sur la messe du souvenir du 18 janvier 2022 . 

La messe s’est bien passée. Tous les participants étaient heureux de se retrouver 
après une longue absence. Tous ont apprécié le restaurant qui était un bon choix. 
Adresse à retenir. 

4 - Allocation des taches / Groupes de travail.  

Pas de remarque particulière depuis le dernier CA. Patrick demande si l'on peut 
accepter les co-optés : Hervé KERFANT dans le groupe Publications Communication (il 
pense qu'il sera d'accord), Jeffrey MONKMAN (qui a adhéré) pour le groupe veille 
technologique (Il nous envoie des post de temps en temps), de même qu'Hervé, 
Jean-François SAINT-MARCOUX (encore en lien avec le milieu actif au travers 
d'EVOLEN et de la Fondation TUC : il peut nous "brancher sur des visio-
conférences…). Pour ce qui des anciens de COMEX (CACX), Olivier a contacté Jean 
MANCHON sans réponse pour le moment. Il va le relancer pour voir avec lui s'il a 
possibilité d'organiser des choses ensemble. Jean-Marie va le prévenir avec copie à 
Michel BOURHIS et Michel PLUTARQUE.  

Olivier indique qu'après discussion avec Jean-Marie, celui-ci devient Président 
Honoraire. 

5 - Commentaires de Hervé Kerfant sur le dernier FLASH & Prochaines 
publications. 

PCH a envoyé un mail détaillant ce qui pouvait être mis dans le Flash et le Pélican. Le 
Flash doit être plus court (20 pages au grand maximum) et un Pélican un peu plus 
important (40 pages environ). 

Nous devons sortir des publications Flash et pélican les articles les plus conséquents 
(à partir de 6 pages). Ils feront l'objet de publications spéciales. 

PCH va communiquer la liste des articles sur étagère entre Flash, Pélican et 
publications spéciales. 

Depuis la dernière parution, nous avons reçu plein de post de gens qui sont sur 
LINKEDIN, d'Olivier, d'Hervé, de Geoffrey. Nous pourrions aussi les relayer en temps 
réel sans attendre le prochain FLASH (SAIPEM avec Seegreen, générateur d'électricité 
à l'hydrogène…). Mais c'est une autre façon de communiquer. Les articles de fond 
doivent figurer dans le Pélican ou en publication spéciale. On utilise les petits dessins 
humoristiques pour combler les bas de pages, les jeux, sont dans le Pélican et les 
plus grands dessins (Maurel par exemple), dans le Flash ou le Pélican.  

6 - Hébergement Subsea 7 / Pb Covid / Recherche autre endroit de réunion 

Il faut songer à trouver un endroit où mettre nos archives et faire nos réunions de 
CA, pour le cas où SUBSEA 7 ne pourrait plus nous héberger.  

Il faut regarder du côté des Hôtels d'Entreprises, voir ce qui existe en Région 
parisienne et combien ça peut coûter  

 



7 - Prochaine réunion du CA en présentiel (où, quand, repas, …) 

COVID oblige, nous ne savons pas quand nous pourrons faire une réunion en 
présentiel. Attendons que ça se calme pour décider. 

On peut prévoir d'organiser un repas de retrouvaille pour les adhérents courant 
deuxième semestre, en juin par exemple, avec CA le matin. Il faut penser aussi qu'en 
2024, nous fêterons les 40 ans de l’AOP !  

8 - Idée de Raoul Labal sur sorties / séjours en France avec Pro-BTP  

Il faut voir ce qu'ils offrent car ils sont très bien organisés. Hélène est d'accord mais 
précise que c'est tout à fait différent de ce que nous organisons. Il s'agirait de faire 
l'intermédiaire entre nos adhérents et Pro BTP. L'idée est de voir s'il y a des choses 
intéressantes que l'on n'a pas faites ou refaire ce que nous avons déjà fait. Certains 
participants ont disparu et les pays ont changé.  

Plutôt que de rester sur la pandémie, PCH propose que l'on fasse des articles au 
conditionnel sur de possible voyages, poser des jalons sur de futures sorties.  

9 - Avancement sur les Sorties et Voyages  

Patrick B. précise que, pour les Côtes d'Armor, c'est quasiment figé. Il attend les prix. 
Patrick envoie le programme fin de semaine prochaine (4 ou 5 nuits).  

-Tour de table.  

Sortie à l’UNESCO : Comme la visite commence à 13H45, il est préférable de ne pas 
proposer le repas avant. PCH envoie la fiche d'inscription pour la visite seule. 

Pour l'Hôtel de la marine, Alain LOPINNET va donner aux deux Monique des détails 
sur les prix (Visite + Audio-guide) Attention, il faut s'inscrire par Internet. 

Fin de la réunion. 

 

 

_____________________ _____________________ _____________________ 

Olivier Jarry   Jean-Régis de Vanssay  Patrick Chopelin 
Président    Secrétaire Général  Trésorier


